

DOSSIER EMPRESARIAL

TRIBUNA



RENOVABLES, DAN MÁS DE LO QUE RECIBEN

JOSÉ MARÍA GONZÁLEZ VÉLEZ

El sector de las energías renovables se enfrenta estos días a momentos de gran incertidumbre. Los mensajes contrapuestos de

Industria, que por un lado respalda objetivos ambiciosos para 2020 y por otro lado se hace eco del discurso sesgado e interesado de

las compañías gasistas, han vuelto a reavivar la inseguridad jurídica en la que vive el sector.

Es increíble que se cuestione un sector por el que apuestan las grandes economías internacionales: China, Estados Unidos, India, toda la Unión Europea... Un sector en el que España ha sido líder a nivel mundial y que debe constituir uno de los pilares de nuestra recuperación económica. Las

energías renovables devuelven, en forma de emisiones, importaciones y gastos sanitarios evitados y de ahorro en el precio casado en el mercado mayoritario, mucho más de lo que reciben en primas.

Es necesario que el Gobierno, que está elaborando los Planes del desarrollo de las renovables en la próxima década, valore su aportación a nuestra economía recordando que son nuestra única

f fuente de generación autóctona. Si existe la voluntad política de alcanzar los objetivos marcados, de generar empleo, de reactivar nuestra economía y de posicionar a España como país tecnológicamente puntero, es necesario un marco regulatorio estable y predecible a largo plazo. ■

Presidente de APPA (Asociación de Productores de Energías Renovables)